
Requerimento N° 1322/09 
De Informações 

 
“Atinentes ao ‘Programa Ônibus 
Escolar’, lançado pelo Governo do 
Estado de São Paulo”. 
 

No dia 29 de setembro de 2009 foi lançado pelo Governador do 
Estado de São Paulo, José Serra e pelo Secretário da Educação, Paulo 
Renato de Souza, o “Programa Ônibus Escolar”. 

 
Referido programa visa entregar um ônibus de 31 (trinta e 

um) lugares para todos os municípios paulistas. No entanto, para que a 
Prefeitura tenha o direito de receber este veículo de transporte escolar, há 
necessidade de efetuar um cadastro e aderir ao programa. 

 
Sendo de grande relevância esse benefício ofertado pelo 

Governo Estadual a todas as prefeituras paulistas, seria pertinente que 
nossa cidade, através do Poder Executivo, se adiantasse e realizasse essa 
adesão, beneficiando, assim, muitos estudantes do nosso município.  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 –  Diante todo o exposto, o Poder Executivo Municipal já 

está providenciando o cadastro junto ao Governo Estadual, através da 
Secretaria da Educação?  

 
2 – Se negativa a resposta ao item nº 1, quais os motivos? 
 
3 – Ainda, se negativa a resposta, a partir deste requerimento, 

há possibilidade de agilizar esse cadastro e adesão até o dia 15 de outubro 
próximo, para que nossa cidade venha a ser contemplada com um veículo 
de transporte escolar, além de poder participar de um sorteio para 
concorrer a três ônibus adicionais? 

 
4 – Caso afirmativa a resposta ao item nº 1, em que fase 

encontra-se tal cadastro?  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de setembro de 2009. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


